

REGIONALE AUSSTELLUNGEN

UN VRAI TISSU DE MENSONGE

Exposition de Romantiss', l'association romande pour le tissage

Certains tissages cachent leur trame, d'autres camouflent leur structure. Des toiles sont détournées pour imiter de la dentelle, des motifs apparaissent par jeux de couleurs. C'est un monde d'illusions optiques, de mirages et de faux semblants.

Un vaste thème qui laisse beaucoup de liberté à des interprétations originales et variées. Faux damassé, armures factices, double-tissu à dessins, ajourés, fils retors inversés, images en miroir qui se fragmentent et quoi d'autre ? Qu'est-ce qui ne serait pas un tissu de mensonge ? Peut-être seulement une toile unie qui ne raconte que ce qu'elle montre. Ici on est assuré de croiser plein de vrais mensonges. Du 7 au 18 novembre au Forum de l'Hôtel de Ville, place de la Palud 2, à Lausanne. Horaires d'ouverture : de 10h à 18h30 (fermé le dimanche).

Vernissage le mardi 7 novembre à 17h.30



Die Übersetzung dieses Textes
finden Sie auf textilforum.ch

SPUREN DER VERÄNDERUNG

Ausstellung der Regionalgruppe Bern

In einer Zeit, in der vieles im Wandel ist, machen sich die ausstellenden Weberinnen auf die Suche: Wo zeigen sich Spuren der Veränderung? In persönlichen Veränderungen und bei biografischen Übergängen? In der Natur im Lauf der Jahreszeiten oder in Wetterphänomenen? In Farbverflechtungen? In einem neuen Umgang mit Textilien, angestossen durch den Klimawandel? Individuell werden diese Fragen reflektiert und in Geweben verwebt – mit Blick zurück und in die Zukunft.

Chornhuus-Galerie, Kulturhof Köniz, Muhlernstrasse 11, Köniz

Vernissage: Do 19. Oktober, 18 – 20 Uhr

Öffnungszeiten: Fr 20. – So 22. Oktober, 10 – 17 Uhr



Retrouvez la traduction de ce texte
sur textilforum.ch/fr

ADVENTSGRÜSSE

Sabine Stoller wird auch in diesem Jahr die Grussaktion organisieren. Heuer gibt es wieder Adventsgrüsse. Alle, die gerne mit anderen Weberinnen oder Webern in Kontakt kommen möchten oder einfach mit einer persönlichen Karte Freude bereiten wollen, sind eingeladen. Der Aufruf zur Teilnahme und die Spielregeln werden im Oktober verschickt. Anmeldeschluss ist Mittwoch, 15. November. Die textilen Grüsse werden dann im Dezember per Post versandt. Wer mitmachen möchte, kann schon heute ein kleines Gewebe für die persönliche Grusskarte zu Seite legen.